

# *L'analyse économique au centre de la réunion du président cubain avec les autorités municipales*

---



La Havane, 12 mars, (RHC).- L'analyse du modèle économique est aujourd'hui au centre de la réunion que le président cubain tient depuis ce lundi avec les autorités municipales.

A l'ordre du jour de la rencontre figurent la marche de la récolte de la canne et de la production de sucre, la mise en application des grandes lignes pour le développement économique et social du pays et le Plan de l'économie 2019.

Au cours de la première journée, le Chef d'État cubain aux côtés des vice-présidents et de ses ministres, a évalué les résultats du programme de production agricole et de construction de logements.

Sur ce point, Miguel Diaz-Canel s'est prononcé pour la gestion efficace, depuis la base, des programmes prioritaires comme l'édification de logements et l'auto-alimentation.

Miguel Diaz-Canel a d'autre part fait appel à l'innovation et à la recherche scientifique pour réduire l'impact du changement climatique dans l'agriculture.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185673-lanalyse-economique-au-centre-de-la-reunion-du-president-cubain-avec-les-autorites-municipales>



**Radio Habana Cuba**